

Amanvillers

Une fresque réalisée par les enfants au Club des archers



Les fillettes peignent les décors dessinés par Claire et Carmela.

Les participants de deux ateliers de la Maison des jeunes et de la culture : arts, expression jeune et du Club des archers amanvillois, section de la MJC, se sont réunis pour deux journées interdisciplinaires en plein air. Claire, animatrice espace de vie social, explique. « Cette formule, déjà testée l'an dernier, permet aux jeunes adhérents d'activités différentes de se retrouver le temps de journées à la fois sportives, créatives et ludiques. Cette année, Carmela, animatrice dessin, et moi avons pris le parti d'imaginer et de réaliser une grande fresque collective pour donner peps et fraîcheur aux murs vieillissants du local des archers. »

Après la réalisation, l'initiation au tir à l'arc

Une douzaine de garçons et filles, âgés de 7 à 12 ans, se sont réunis sur l'ancien centre aéré, fief des archers, route de Lorry. La première étape du chantier a fait appel à l'imagination de tous pour constituer le dessin global de la fresque sur les deux murs. Alors que les idées fusaient, Claire et Carmela dessinaient à la volée un décor, des personnages, des animaux ou de la végétation. Cette base posée, les jeunes, armés de pinceaux et de peintures acryliques se sont mis au travail. Après la pause méridienne, Armand Di Bona, président et entraîneur des Archers amanvillois et ses bénévoles ont pris la jeunesse en charge. Une fois quelques tirs de démonstration effectués, ils ont permis à chacun de pouvoir s'initier aux plaisirs de l'archerie.